

# La Civette change de mains

A Saint-Sauveur, le tabac-presse La Civette a changé de propriétaire début octobre. Emmanuel Manguin, assistant de direction de la résidence Le Métropole, prend la suite de Gisèle Mathieu.

**À** Saint-Sauveur, La Civette a changé de propriétaire le 1er octobre. Ce tabac-presse-Française des jeux était tenu depuis huit ans par Gisèle Mathieu. C'est avec beaucoup de confiance qu'elle a cédé son affaire à Emmanuel Manguin, 42 ans. Celui-ci bien, connu dans la région luxovienne, a toutes les qualités commerciales pour tenir la boutique.

En effet, il a travaillé pendant dix ans dans l'hôtellerie et terminé assistant de direction de la résidence le Métropole à Luxeuil. Parti pour des raisons personnelles, ce dynamique quadragénaire voulait changer d'orientation professionnelle. « J'avais envie de diriger seul mon entreprise. La vente de la Civette a été une opportunité pour moi qui me convenait. J'ai une liberté d'action et de décision et ai envie de lui donner



**Emmanuel Manguin a embauché une vendeuse, Mélanie Marchet.**

l'orientation que je souhaite comme développer la cigarette électronique et faire un petit espace librairie ». Les premiers contacts ont été pris en mai et six mois après c'est Emmanuel Manguin qui vous accueille. « J'ai bien sûr dû faire les formations obligatoires : une semaine pour le tabac, deux jours pour la

Française des jeux et trois jours pour la presse ». Il a embauché une vendeuse à mi-temps, Mélanie Marchet.

**> Contact : tél. 03 84 40 79 30.  
Horaires : tous les jours sauf le mercredi après-midi et le dimanche après-midi de 6 h 30 à 12 h 30 et 13 h à 19 h.**